



## Celsa ( Sorbonne Université ) : Pascal Froissart directeur

Pascal Froissart est nommé directeur du Celsa Centre d'études littéraires et scientifiques appliquées, devenu l'École des hautes études en sciences de l'information et de la communication (centre d'études littéraires et scientifiques appliquées), école interne de l'Université Sorbonne Université, par arrêté de la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche en date du 16/01/2024, paru au JO

Journal officiel

du 27/01.

Il succède à Karine Berthelot-Guiet Professeure des universités @ Celsa Sorbonne Université • Directrice @ Celsa Sorbonne Université

qui a occupé cette fonction de décembre 2014 à mai 2023.

Pascal Froissart avait été choisi par le conseil d'administration de l'école, le 13/12/2023, au premier tour de scrutin, à la majorité des membres présents, avec 18 voix sur 24.

Son concurrent, Jamil Jean-Marc Dakhli Chercheur au L'Institut de Recherche Médias, Cultures, Communication et Numérique @ Université Sorbonne Nouvelle Paris 3

, professeur des universités à Sorbonne Nouvelle et ancien président de cette université, avait obtenu six voix.

Titulaire d'un doctorat en communication de l' Uqam

Université du Québec à Montréal

(Université du Québec à Montréal) et d'une HDR

Habilitation à diriger des recherches

de Panthéon Assas Université, Pascal Froissart est maître de conférences à Paris 8 de 2000 à novembre 2020 ; il y a aussi dirigé l' UFR

Unité de formation et de recherche

Culture et communication de janvier 2014 à mai 2019.

En novembre 2020, il devient professeur des universités et intègre le Celsa, dont il devient directeur adjoint.

